

RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0594 15^e Édition

Du 1e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 34 3 août 2023

DIEU CHANGE TON MIRAGE EN ÉTANG CAR IL A PITIÉ DE TOI

La première prière est une prière de supplication demandant à Dieu d'accomplir une de Ses promesses prophétiques. Si tu pries bien, cela peut résoudre beaucoup de problèmes à la fois.

Ésaïe 35.7 : « Le mirage se changera en étang Et la terre desséchée en sources d'eaux ; Dans le repaire qui servait de gîte aux chacals, Croîtront des roseaux et des joncs ».

Ésaïe 49.10: « Ils n'auront pas faim et ils n'auront pas soif; Le mirage et le soleil ne les feront point souffrir; Car celui qui a pitié d'eux sera leur guide, Et il les conduira vers des sources d'eaux ».

Dieu connaît la vie des hommes. C'est Lui-même qui juge les hommes. Quand les gens s'attachent à un certain comportement, Dieu les abandonne dans leurs problèmes et rend leurs vies difficiles. Dieu peut repousser le mariage d'une femme en guise de punition. Tu vois cela de loin, tu t'approches. À moins d'une semaine, quand tu veux embrasser le mariage, Dieu fait qu'il t'échappe.

Les mirages ont des perceptions dérisoires de l'eau dans le désert, quand il fait très chaud. Lorsqu'il y a réflexion du rayon de soleil sur le sable, tu as l'impression qu'il y a de l'eau sur le sable à 100 mètres que tu peux boire. Mais quand tu avances, il n'y a rien. Les mirages font souffrir. Quand Dieu manifeste Sa miséricorde, il peut ordonner que les mirages deviennent la réalité. Ce qui était dérisoire devient réel.

Si tu es un homme, c'est la femme même qui viendra te dire que je veux t'épouser. Tu vas te demander : « Est-ce que c'est sérieux ? ». Et elle va dire : « Oui, c'est le Seigneur qui m'a parlé de toi! ». Le mirage s'est transformé en réalité. Ce n'est pas de l'incrédulité mais c'est qu'il y a une joie qui ressemble au doute. Tu veux construire une maison, et il te faut peut-être 3 millions. Mais quand tu as un million cinq cent mille, une situation avale tout. Et c'est comme cela depuis des années. Tu mets 40 ans pour construire une maison. Tu cherches un emploi et tu as de multiples entretiens. Tu attends longtemps sans réponse. Et quand tu appelles, tu t'entends dire qu'on a pris quelqu'un d'autre. Ce n'est pas que les choses sont rares, mais bien qu'elles soient là, elles s'éloignent toujours quand il te semble que tu les a saisies.

Tu vas dire à Dieu:

S'Il te plaît, Tu es Mon Père, permets que cela devienne réelle. Ce que je poursuis, que je puisse le posséder! Quand on dit les visions et les prophéties, je sais que cela me concerne mais cela s'éloigne toujours!

« Ils n'auront pas faim et ils n'auront pas soif ; Le mirage et le soleil ne les feront point souffrir ; Car celui qui a pitié d'eux sera leur guide, Et il les conduira vers des sources d'eaux ». Dieu sait que les mirages te font souffrir.

Dis à Dieu:

• Cette course qui n'est jamais achevée me fatigue, me rend dépressif. Je suis malade! (Trouve des mots corrects pour parler à ton Père, tu peux lui dire que cela fait 40 ans que je cours, je suis fatigué, viens à mon secours!).

Selon le texte qu'on vient de lire, Dieu peut décider que tu n'auras plus soif, plus faim, que ces mirages ne vont plus te faire souffrir. Ce soir, tu vas tout faire pour que Dieu parle sur ta situation. Tu vas toucher le bonheur.

Dis:

- Je proclame que l'Éternel a dit que je n'aurai plus faim! Je déclare que le Seigneur a dit que je n'aurai plus soif! Je proclame que le mirage et le soleil ne vont plus me faire souffrir!
- Père, aie pitié de moi! (Prie en langues).
- O Père, aie pitié de moi! O Père, aie pitié de nous!

Présente au Seigneur des situations concrètes. Dis-lui : « Seigneur, transforme cela en réalité ». Dis les choses pratiques. Cela peut être ta santé. Parfois, c'est comme si tu es guéri, et après, cela revient de telle sorte que tu ne sais plus si tu dois croire à la guérison ou pas. Cela peut être le travail. Il peut s'agir de ton ministère spirituel. Tu te dis que je vais implanter une assemblée de 100 personnes et quand tu atteins 50 personnes, tous se dispersent et tu recommences à zéro. Le mirage va s'arrêter. Tu auras une assemblée pleine de disciples parce que la croissance ne sera plus un mirage. Tes finances et les finances de ton ministère ne seront plus un mirage. Tu auras l'argent dans ta caisse pour servir Dieu et pour organiser les campagnes d'évangélisation.

Dieu a pitié de nous. Parle-Lui avec foi. Je te dis la vérité : Il est bon, Il est miséricordieux! Il dit qu'Il a pitié de nous, et parce qu'il a pitié de nous, il dit que nous n'aurons plus faim ni soif! Et le mirage va se transformer en réalité! Il y aura de l'eau, de la nourriture ; tu vas boire et manger! (Prie avec foi).

Dis:

• O Père, exauce-nous! (Prions en langues).

Tu peux t'asseoir. Tu peux Lui faire un vœu, te repentir selon la lumière du Saint-Esprit. Tu peux commencer à Lui rendre grâce. Tout dépend de ton esprit et de l'impression du Saint-Esprit sur ton esprit.

Considérez que Dieu a eu pitié de nous et qu'Il nous a exaucés dans tous les domaines! Pour certains, même ce soir l'exaucement va commencer. Pour d'autres, ce sera selon Son calendrier, parce que Dieu a un secrétariat. Quand Il prend une décision, Il dit: « Écris, scelle cela. Ceci, c'est pour Attiékoi 2024 »; Certaines choses sont immédiates, pour d'autres, cela demande qu'on revienne pour les contempler l'année prochaine, s'Il tarde à venir. Dieu travaille et puis quand Il agit, s'il y a un démon sur le chemin, Il le frappe. S'Il rencontre une maladie, Il le guérit. C'est pour cela que je vous ai dit que c'est une prière complète; pourvu que cela soit transformé en réalité. Il veut que ta souffrance s'arrête. N'en doute pas!

Maintenant, je voudrais que les frères regardent bien ce dossier de la sorcellerie. Les méchants qui bloquent les autres. Qu'un être humain comme toi trouble ton existence ; il vient déféquer devant ta porte. Tu sèches tes habits, ils viennent les voler pour aller t'envoûter avec. On a combattu beaucoup les esprits de mort et on va continuer, mais réglons le problème du méchant voisin.

La Bible dit dans Matthieu 10.36: « et l'homme aura pour ennemis les gens de sa maison ». Ce que les petits enfants disaient est effrayant : on les enrôle, on les initie et on leur assigne des missions dans leur famille pour tuer les gens. Ce que les enfants qu'on a initiés à la sorcellerie disent est la vérité.

Tenons-nous debout.

Cette prière est commune, c'est-à-dire que tu ne dis pas : « Seigneur, délivre-moi! » mais tu lèves ta main pour frapper partout où quelque chose d'anormal existe de telle sorte que tous ceux qui ont des problèmes de ce genre parmi nous soient délivrés.

Dis:

- D'un commun accord, nous levons nos mains et nous prononçons le jugement contre toute œuvre maléfique initiée par des êtres humains vivants : des parents, des voisins, des collègues, des co-disciples ; toute œuvre humaine, planifiée par un être humain, nous déclarons que les méchants ne sont pas Dieu! Nous jugeons ses œuvres en parole, en pensée, en actions! Toutes ces œuvres, nous les bannissons! Nous les écrasons! Nous délivrons toute personne qui souffre à cause des œuvres des méchants! Nous brisons la verge de l'oppresseur! Nous proclamons la victoire des faibles! Nous redressons tous ceux qui sont courbés! Nous les délivrons de l'oppression, au nom de Jésus de Nazareth!
- Seigneur Jésus, Tu l'as dit Toi-même : « Comme le Père m'a envoyé, Moi aussi, je vous envoie ». Seigneur, merci pour cette autorité!
- Satan, tu le sais, le Seigneur Jésus nous a envoyés faire le travail que le Père Lui a donné. Nous détruisons tes œuvres et les œuvres de toute personne que tu envoies, qui s'appuie sur toi pour planifier le mal contre son prochain, nous cassons, nous brisons tout! Nous ordonnons que ce qui a été enterré soit exhumé! Que tout ce qui a été fait dans le secret soit frappé par la lumière! Que les œuvres des ténèbres soient exposées à la lumière et qu'elles soient ruinées!
- Au nom de Jésus-Christ, victime, tu es libéré!

Lève ta main et dis :

- Au nom de Jésus-Christ, que toute maladie provenant de l'envoûtement humain soit guérie, quelle que soit la maladie!
- Au nom de Jésus-Christ, si tu es un démon et quelqu'un t'a envoyé, va-t'en! Ramasse tout ce que tu as envoyé!
- Au nom de Jésus-Christ, nous t'arrachons ce qu'il faut arracher! Nous abattons tous ce qu'il faut abattre! Nous rabaissons et renversons tout ce qu'il faut rabaisser et renverser! Toute œuvre humaine, toute œuvre des méchants hommes, toute œuvre occulte, toute œuvre de sorcellerie, tout complot mystique, nous cassons tout! Nous semons la zizanie là où il y a rassemblement! Nous les dispersons! Nous divisons vos langues! Nous bannissons tous complots! Nous dispersons les rassemblements! Nous proclamons la victoire de Jésus!
- Au nom de Jésus-Christ, si quelqu'un a été mis(e) dans une tombe, nous fracassons tout et nous commandons que la tombe s'ouvre! Que toute âme

- humaine tenue captive sorte, au nom de Jésus-Christ!
- Au nom de Jésus-Christ, même si c'est un cercueil, nous le cassons!
- Au nom de Jésus-Christ, que toute personne vivant dans le cercueil par envoûtement, ou par orgueil pour anticiper sa mort sorte, au nom de Jésus-Christ! (*Prie en langue*).
- Au nom de Jésus-Christ, que toute personne qui a été mystiquement conduite dans la forêt soit ramenée! Et nous frayons le chemin devant elle pour sortir de cette forêt! Nous brûlons la forêt! Nous saisissons tout véhicule dans lequel on a envoûté l'esprit d'un homme. Nous brisons ce véhicule et nous libérons tout esprit qui y est tenu captif! (Prions en langues).
- Au nom de Jésus-Christ, nous nous levons contre toute œuvre humaine visant à alourdir les enfants de Dieu pour les empêcher de prier avec violence! Nous brisons toute œuvre humaine pratiquée sur un enfant de Dieu pour l'empêcher de prier seul! Nous cassons cette œuvre et nous la libérons de tous les esprits! (Prions en langue).
- Au nom de Jésus-Christ, toute œuvre humaine visant à empêcher les saints de lire et d'étudier la Bible, nous la brisons et cassons tout!
- Au nom de Jésus-Christ, toute œuvre humaine visant à empêcher les saints de lire la littérature chrétienne, nous la brisons! Nous la bannissons! Nous l'écrasons et libérons l'esprit de chaque frère! Car il est écrit l'homme qui est né de l'esprit est comme le vent, le vent souffle où il veut, les enfants de Dieu font ce qu'ils veulent et vont où ils veulent! Nous brisons l'envoûtement! Nous brisons l'alourdissement!
- Au nom de Jésus-Christ nous intervenons pour juger toute oeuvre maléfique visant à inspirer certains enfants de Dieu à combattre les autres dans la jalousie! Nous la brisons! Nous libérons leurs cœurs! Nous semons l'amour fraternel!
- Au nom de Jésus-Christ, de toute œuvre humaine initiée dans la sorcellerie traditionnelle ou dans les sectes, nous effaçons les noms des enfants de Dieu!
- Au nom de Jésus-Christ, j'efface mon nom des annales des méchants!

On peut te donner des "remèdes" en te disant : « *Va faire un lavement, va te purger avec* ». Et sans que tu le saches, un lien solide est établi avec un esprit méchant. On ne sait pas pourquoi certains maris de nuit résistent. On te dit : « *Va te laver au bord de la mer* ». Dès que tu finis de te laver, un mariage solide commence avec les esprits des eaux. Donc, nous allons détruire tout ce qui existe de part et d'autre. Même si on l'a mis dans ton corps ; même si on te l'a fait avaler ; même si tu as bu ou mangé, que Dieu envoie sa puissance brûler tout ça! Parfois, c'est dans les pratiques sexuelles démoniaques que les liens s'établissent. Que personne ne vous trompe! Utiliser la bouche ou l'anus pendant les rapports sexuels scelle le lien avec Satan. Si tu es dedans, tu arrêtes d'abord et tu verras ce qui va se passer. Tu les juges et le feu va descendre pour les consumer.

Lève ta main et dis :

• Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons l'envoûtement et nous jugeons tout acte d'envoûtement! Nous jugeons tout objet placé en quelque lieu que ce soit! Tout objet placé quelque part leur servant de base pour mon envoûtement, qu'il soit placé dans mon corps ou dans mon esprit, suspendu quelque part ou enterré ou jeté dans les eaux, je casse tout! Je prononce une ruine totale! Je déclare ma liberté!

- Au nom de Jésus-Christ, je juge tout mari de nuit qui profitait de ce lien! Je proclame que je ne serai plus accessible! Je ferme toutes les portes!
- Au nom de Jésus-Christ, toi, esprit impur, qui s'appuyait sur ce lien, je te chasse! Va-t'en, vite!
- Au nom de Jésus-Christ, même si tu es au fond des mers, le Seigneur te délivre!
- Au nom de Jésus-Christ, même si tu es dans une forêt qui est gardée par les géants, je déclare que le Seigneur te délivre!
- Au nom de Jésus-Christ, même si ton esprit est en prison et qu'on t'a chargé de garder les bébés démoniaques et que c'est toi qui les nourris, je déclare que tu es libre! Je t'arrache de la captivité! Sois libre!
- Au nom de Jésus-Christ, même si tu es dans le ventre d'un serpent, sors de là!
- Au nom de Jésus-Christ, nous intervenons partout où il y a une résistance! Nous cassons la résistance!
- Au nom de Jésus-Christ, tout esprit qui a suivi quelqu'un à cause de l'adoration des jumeaux, va-t'en!
- Au nom de Jésus-Christ, tout esprit qui a suivi quelqu'un à cause de l'adoration des morts, toute forme de culte des morts, au nom de Jésus, esprit méchant, esprit de mort, si tu sais que tu as suivi quelqu'un parce qu'il a visité une tombe, il a déposé une gerbe de fleur dessus, parce qu'il a adoré les crânes ou parce qu'il a mangé quelque chose le jour des funérailles, ou parce qu'il a rasé la tête, tu es jugé! Si tu l'as suivi dès lors, tu es jugé! Va-t'en! ta place, c'est dans le séjour des morts!

Dis:

J'ordonne à mon esprit de sortir de toute prison! J'ordonne à mon esprit de sortir de toute forêt!

Nous allons insister sur l'esprit de serpent. Insistons sur les esprits qui résistent car beaucoup d'entre eux sont partis. Mais, il faut aller au fond pour que les rebelles soient frappés. Insistez que s'il y a un esprit de serpent rusé, caché, qu'il soit frappé. Frappe avec l'intelligence; frappe spirituellement.

Au nom de Jésus, nous intervenons pour déloger de toute cachette, de toute forteresse, tout esprit de serpent rusé, caché, même s'il a plusieurs têtes, nous les taillons en pièces! Au nom de Jésus, esprit de serpent, partout où tu te trouves, nous te frappons!

Quand on donne un sujet, prie avec force. Il y a des choses qui se passent et que nous ne voyons pas. Ce que Dieu attend, ce sont des prières.

Lève ta main et dis:

Au nom de Jésus, toi, la mort, tu es vaincue! Jésus est la vie! Jésus est la résurrection! Toi, qui te caches pour nous surprendre, nous te jugeons! Tous ceux qui sont à ton service sont jugés! Tout ce que tu utilises est jugé! Tous les démons que tu utilises, toi-même la mort et les esprits de mort, tous ceux qui sont sous ton autorité, qu'ils subissent le même jugement et que tes captifs soient libérés!

• Toi, la mort, Jésus t'a vaincue. Ne touche à personne! Ne touche à personne! Va-t'en! Ne touche à personne après la prière! Ne touche à personne même dans son sommeil! Va-t'en!

Dis:

• Seigneur, ajoute des années à ma vie!

Il y a une différence entre la mort et l'esprit d'un mort. La mort est un esprit aussi qui t'envoûte et t'emmène dans le séjour des morts. Si quelqu'un tombe et qu'il vient de mourir, on peut le ressusciter les minutes qui suivent quand la mort veut le prendre. Pas quelqu'un qui tombe malade naturellement et dont Dieu permet la mort. Quelqu'un que la mort veut saisir subitement, tu peux le ressusciter. Si c'est la volonté de Dieu, nous pouvons ressusciter toute personne qui est décédée, mais il y a le cas spécifique d'un esprit de mort qui a saisi un frère. Pendant que vous êtes en train de prier, l'esprit de mort décide de l'emporter vite. Ce frère-là, si vous l'appeler, qu'il entend, le Seigneur le ressuscite. C'est pour cela qu'il y a eu beaucoup de résurrections en Côte d'Ivoire.

J'avais lu un traité et un frère disait qu'il était mort. Il marchait, il allait quelque part, et quelqu'un l'a appelé. Dès qu'il a regardé derrière, il est revenu à la vie. À son réveil, il a trouvé beaucoup de frères en train de prier pour lui. Il leur a dit : « J'allais quelque part et on m'a appelé ». Un jour, à Douala, il y avait un enseignement et la femme du frère Martin m'a appelé pour me dire qu'il y avait une sœur qui venait de tomber. Quand je suis arrivé, la sœur était déjà glacée. Elle respirait à peine. Je me suis rappelé le traité que j'avais lu. J'ai appelé la sœur trois fois et elle est revenue à la vie.

L'an passé, on priait, jugeant les esprits de mort et le Saint-Esprit m'a dit de juger la mort elle-même. Dès qu'on l'a fait, il y a eu une confusion. Il y avait des manifestations presque partout. Cette semaine-là, on a délivré 106 personnes qui manifestaient la mort, pas l'esprit de mort mais la mort elle-même.

Quand tu rentres, sois dans le repos. Tu te couches et tu t'endors. Quand tu te réveilles, tu pries. Ne tremble pas. L'Esprit de Jésus est à l'œuvre. C'est Lui qui travaille.

Dis:

• Je crois! Parce que je crois, je verrai la gloire de Dieu! Je proclame que je crois et parce que je crois, je verrai la gloire de Dieu!

Ne cherche pas forcément à tomber. Les démons qui partent sans bruit dépassent en nombre ceux qui partent en criant. Tu peux rester là pensant que tu n'as pas de problèmes. Tu en avais mais les démons dans ta vie sont partis sans faire de bruits.

Que Dieu te bénisse!